



Martina Petermann
Vizepräsidentin für Verwaltung
und Wirtschaftsführung

Campus Gebäude A2 3
66123 Saarbrücken
Datum: 10. März 2011
T: +49 (0) 681 302 2637
F: +49 (0) 681 302 4142

Verteiler:

An die

- **Professorinnen/Professoren**
- **Leiterinnen/Leiter der Zentralen Einrichtungen**
- **Referatsleiterinnen/Referatsleiter der Zentralen Verwaltung**
- **Mittelbewirtschafter/innen**
- **Dekanate**
- **Personalräte**

der Universität des Saarlandes

Rundschreiben

(C2/2011/04)

Neue Kontoauszüge hier: Universitätsinterne Telefonabrechnung

Sehr geehrte Damen und Herren,
mit Umstellung der Kontoauszüge wurde auch die Darstellung der dienstlichen Telefonabrechnung geändert.

In den neuen Kontoauszügen sind neben den Gesprächsgebühren nunmehr auch die Grundgebühren zu den von Ihnen angemeldeten und genutzten Endgeräten/Rufnummern separat ausgewiesen. Dies soll für Sie die Kostenstruktur im Bereich der Telekommunikation noch transparenter gestalten.

Bei dieser Grundgebühr handelt es sich nicht um eine neue, zusätzliche Gebühr, vielmehr war diese Grundgebühr bisher in den Gesprächsgebühren prozentual eingerechnet. Diese Grundgebühren wurden bzw. werden ausschließlich zur Deckung der jährlichen allgemeinen Infrastrukturkosten im Bereich der Telekommunikation verwendet und betragen derzeit 3,69 Euro pro Gerät/Rufnummer. Neben der Summe der Endgeräte sind in dem neuen Kontoauszug auch die einzelnen Geräte/Rufnummern aufgelistet. Dies soll Ihnen den Überblick erleichtern welche Endgeräte/Rufnummern in Ihrem Bereich verwendet werden. Durch Rückgabe evtl. nicht genutzter oder nicht mehr benötigter Endgeräte können Ihre monatlichen Belastungen durch vermeidbare Grundgebühren verringert werden.

In diesem Zusammenhang möchte ich darüber informieren, dass seit 01.02.2011 die Universität des Saarlandes dem Rahmenvertrag „Festnetztelefonie“ des Landes beigetreten ist. Dadurch konnte die Universität deutlich bessere Konditionen in den verschiedensten Tarifbereichen erhalten. Diese günstigeren Tarife werden ohne Aufschlag an Sie weitergegeben und dies sollte, bei nahezu gleichbleibendem Kommunikationsverhalten, eine Reduzierung Ihrer Aufwendungen im Bereich der Telekommunikation bewirken.

Die Preise für die Weiterberechnung an Externe / Dritte können hiervon abweichen.

Mit freundlichen Grüßen

Martina Petermann